

[SECCIONES]

Última hora

- Granada
- Costa
- Provincia
- Vivir
- Lo más leído**
- Imágenes del día
- Más secciones

[MULTIMEDIA]

- Videos Teleideal
- Video Noticias
- Clip Musicales
- Punto Radio

[INTERACTIVO]

- Blogs
- Foros
- Chats

[CANALES]

- Hoy Cinema**
- Hoy Inversión**
- Hoy Motor**
- IndyRock
- Waste Ecología
- Eurosport

[SUPLEMENTOS]

- Deporte Base
- Expectativas
- Inmobiliario
- Laguía**TV**
- Mujer Hoy
- XL**Semanal

[SERVICIOS]

- Infoempleo**
- Horóscopo
- Descargas | **PDF**
- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Postales
- Formación
- Masters
- Legal
- Cursos

[Y ADEMÁS]

- Agricultura
- Canal-SI**
- Cibernauta
- Ciclismo
- Esquí
- Infantil
- Libros
- Planet Fútbol
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Amistad
- Juegos
- Sudoku

LOCAL

GRANADA

## El centro de empresas del Campus de la Salud da vida a cuarenta negocios

**El BIC cumple su tercer año de vida con «unos resultados magníficos» gracias a las sinergias creadas entre los diferentes proyectos del complejo empresarial Las compañías allí instaladas han facturado un total de más de 26 millones**

CLARA GARCÍA/GRANADA

Con tres años recién cumplidos, el centro de empresas del Campus de la Salud no sólo da sus primeros pasos, sino que comienza a decir cosas contundentes. El BIC celebró ayer por todo lo alto su cumpleaños, con pocas velas en la tarta, pero con «unos resultados magníficos» sobre la mesa.

Un total de 40 nuevas empresas ha nacido al amparo de este selecto centro del Campus de la Salud, dónde la biotecnología se convierte en boyante negocio. Entre los proyectos que allí se cuecen están la elaboración de programas informáticos de genética para punteras multinacionales (Intergromics), estudios sobre la cristalización de proteínas en el espacio para la NASA (Laboratorios cristalográficos) y la comercialización de un GPS capaz de guiar al cliente hasta su destino sin tener que conocer el nombre de la calle, sólo el de la empresa (ASP Technology). Estos son sólo tres de las tres decenas de buenos ejemplos que se podrían poner.

Miguel Ángel Serrano, director general de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA, antiguo IFA), ensalzó los logros de esta institución de la Junta, dónde las pymes consiguen incrementar su productividad colaborando entre ellas y teniendo vía directa con la administración. Serrano destacó que casi todas las compañías allí asentadas -el 95%- colaboran con la Universidad y los centros de investigación; y el 87,5% de ellas sostienen proyectos conjuntamente. «La apuesta de las pequeñas y medianas empresas por la colaboración entre ellas es el futuro de su competitividad ante las grandes compañías», defendió.

Además el responsable de IDEA hizo hincapié en la estrecha relación del BIC con la Universidad. La Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI) acaba de establecerse en el edificio, un total de 245 de los 305 trabajadores del centro es titulado universitario y 40 de ellos son doctores.

Siguiendo con el balance, Serrano apuntó que en el seno del complejo empresarial se han publicado 30 patentes y se han generado 18 millones de euros de inversión, de ella más de la mitad - el 54%- destinada a potenciar la I+D. El montante de facturación de todas estas innovadoras iniciativas asciende a la friolera de 26,3 millones de euros.

El director adelantó que esto es «sólo el comienzo». Tras un periodo de maduración adecuado (unos tres o cuatro años) los proyectos alzarán su vuelo y se establecerán por sus propios medios. Así, ahora los negocios consolidados irán dejando las oficinas y naves industriales a nuevas ideas, que necesiten de la incubación y las sinergias que promueve el Business Innovation Center, que pertenece a una amplia red europea.

Jesús Quero, director del Parque Tecnológico de la Salud, asistió a la evaluación del primero de los edificios del Campus con un especial entusiasmo «porque en lo público rara vez se asiste tanto al lanzamiento como a la materialización de una idea». Él recordó los primeros días del BIC «cuando había que llegar allí casi con pértiga» y solucionar sobre la marcha las goteras y los cortes de luz o calefacción que provocaban las excavadoras por accidente. «Ahora los números revelan la eficacia de este centro, las cosas no tardan tanto en dar su fruto», aseveró sonriente.

**Referente europeo**

Por su parte, María Jesús González, directora del BIC, enfatizó las sinergias creadas entre las empresas como el elemento más innovador del centro. «Los números, a pesar de ser muy positivos, no reflejan lo mejor del centro que es la relación que establecen las empresas entre sí». González avanzó que «dentro de nada» cuatro o cinco nuevas compañías biotecnológicas se integrarán en el complejo empresarial. «A partir de ahora daremos un salto exponencial para constituirnos en un referente nacional y europeo. Esto es sólo la punta del iceberg», afirmó la directiva con desbordante optimismo.

, MÁS INFORMACIÓN | [www.campusdelasalud.es](http://www.campusdelasalud.es)



Publicidad

CLASIFICADOS

- COCHES
- EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

- Nuevo
- Usado

Marca

Modelo

**Video Noticias**  
**teleideal**

- La nueva imagen de la Calle Molinos
- Se libra de la cárcel tras atropellar y matar a un motorista
- El Máster Nacional llega Granada con Tommy Robredo como gran favorito

**VER TODOS LOS VÍDEOS**

TURISMO

**Diputación de Granada**  
Red de municipios

**Conoce en profundidad nuestra provincia:**

- ::Fotos desde el aire::
- ::Censo::
- ::Historia::
- ::Gastronomía::
- ::Hostelería::
- ::Turismo Activo::
- ::Monumentos::

**>> Entrar<<**

ESPECIALES

- Granadinos del siglo XX
- Municipios de Granada
- Gentilicios de Granada
- Semana Santa en Granada
- Alonso Cano
- Feria del Corpus
- V Centenario del Ayuntamiento
- Día de la Cruz
- Alhambra en 360º
- Academia de las Bellas Artes
- Granada bajo la nieve
- La Alpujarra
- Visita de SAR el Príncipe Felipe

